

Danksagung

Statt Karten!

In unseren Herzen lebst du weiter.

Wir danken allen von Herzen, die beim Abschied von unserer lieben Mutter, Oma und Uroma

Lore Frölich

ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

- D
A
N
K
E**
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sie mit uns auf ihrem letzten Weg begleitet haben,
 - Herrn Pfarrer Binder für die einfühlsamen Worte,
 - der Chorgemeinschaft Westernbach für die schöne gesangliche Umrahmung,
 - der Seniorenheimat für die fürsorgliche Betreuung,
 - der Firma Dorn Bestattungen für die hilfreiche Unterstützung,
 - für die Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die vielen mitfühlenden Worte und liebevollen Zeilen.

**Dieter Frölich und Regina Fischer
mit Familien**

Westernbach, im Januar 2024